

### Nos Voeux

A l'occasion du nouvel an nous présentons une petite colonne de bons souhaits, de remerciements et de requête.

Nous souhaitons: aux jeunes, la santé, la pauvreté (stimulatrice du talent) et une saine ambition; aux vieux le paradis... terrestre en attendant l'autre

Nous remercions de nouveau nos nombreux correspondants, collaborateurs et conférenciers.

Nous remercions les services littéraires de nos spirituels "Vieux Curé" et jeunes vicaires; de nos zélés Albert Thym, A. Labry, Soulorme, Dan L'Ombre, France Haize et Cana Dieme; des savants et trop rares R.R. P.P. Simard, Drummond, Lacoste, Hudon, Denis, etc. — Et Gallic l'intermittent!

Le "Canadien-Français" souhaite d'avance la bienvenue à toute personne capable d'intéresser nos lecteurs par des articles "courts mais intenses"

A tous, — même à ceux qui peuvent nous aider ne le feront pas, — nous disons bonne et heureuse année.

DR JOS. BOULANGER.

Janvier 1917.

### Bonne Année

Je vous salue, mes chères Lectrices par ce souhait qui, pour être antique, n'en est pas moins d'actualité. Qu'il s'adresse aux amis ou même aux indifférents, il est l'expression renouvelée d'un sentiment sincère. En ce jour où l'Année naissante nous arrive souriante et pleine de mystérieuses promesses, elle nous met au coeur cette joie émue semblable à celle éprouvée devant le berceau d'un nouveau-né. Le coeur le plus endurci est en ce jour enclin à l'indulgence, à la bonté et à la

charité: il éprouve le besoin de souhaiter aux autres ce qu'il désire ardemment pour lui-même: *le bonheur.*

Ma sympathie et mes voeux vont tout d'abord à ceux et celles pour qui l'an défunt n'a tressé qu'une couronne d'épines à peine entremêlées de rares fleurs de joie, et de tout coeur je leur dis: "Bonne et heureuse nouvelle année!"

Aux pauvres femmes, épouses et mères, soeurs et fiancées qui ont senti dans leur coeur le glaive de la douleur par les angoisses et les deuils causés par la Guerre, je souhaite le Courage et la Résignation qui viennent d'En-Haut. Que les épreuves subies profitent au bien de leurs âmes et que le Nouvel An efface les sillons creusés par les larmes versées. Qu'il fasse croître sur les désillusions comme sur les tombeaux les rameaux verts de l'Espérance.

A nos petits enfants canadiens français de l'Alberta comme de l'Ontario, je souhaite l'amour et la conservation de notre belle langue et, pour la défendre, la vaillance de nos ancêtres.

Que le drapeau de la Paix, tant souhaitée, flotte avant que l'année 1917 ne se soit effeuillée. Dieu veuille réaliser tous ces voeux qui montent humblement vers Lui.

*Dan L'Ombre*

Edmonton, 1er Janvier 1917.

Le bureau d'annonces du "Canadien-Français," tenu par Mr J. LeClerc, se trouve au No. 10357 de l'Avenue Jasper, coin de la 4e Rue. On peut s'y procurer les anciens numéros du journal.

Voulez-vous aider le "Canadien-Français" ?